

Personel Polsek Takokak Gelar Patroli Someah untuk Hindari Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.KAMPAI.CO.ID

May 31, 2024 - 10:19



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada Jumat, 31 Mei 2024, personel Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Patroli Someah dalam upaya menghindari gangguan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat). Kegiatan patroli ini bertujuan untuk menjaga keamanan di wilayah hukum Polsek Takokak, sekaligus mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat setempat.

Patroli Someah dilakukan dengan menyambangi berbagai lokasi strategis di wilayah Takokak, di mana potensi gangguan kamtibmas cukup tinggi. Personel Polsek Takokak berinteraksi langsung dengan warga, memberikan himbauan kamtibmas, serta mendengarkan masukan dari masyarakat terkait situasi keamanan di lingkungan mereka. Upaya ini diharapkan dapat mencegah terjadinya tindak kriminal dan menciptakan rasa aman di tengah masyarakat.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyatakan bahwa kegiatan Patroli Someah merupakan bagian dari strategi Polsek Takokak untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat. "Dengan berpatroli dan berdialog langsung dengan warga, kami berusaha memberikan rasa aman serta meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan secara bersama-sama," ungkap Kapolsek Takokak.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, menyampaikan apresiasinya terhadap pelaksanaan Patroli Someah ini. "Saya mengapresiasi inisiatif personel Polsek Takokak yang secara rutin melakukan patroli untuk mencegah gangguan kamtibmas. Kegiatan ini sangat penting untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif dan memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat," ujar Kapolres Cianjur.

Polsek Takokak berharap dengan rutin melaksanakan Patroli Someah, situasi keamanan di wilayahnya dapat terus terjaga. Kapolsek Takokak juga mengajak masyarakat untuk selalu waspada dan tidak ragu melaporkan hal-hal mencurigakan kepada pihak kepolisian. Komitmen Polsek Takokak adalah memberikan pelayanan terbaik demi terciptanya situasi kamtibmas yang aman dan harmonis.